

Busch + Müller begeistert mit Innovationen auf der Eurobike in Frankfurt



Meinerzhagen, 28. Juni 2025

Die Meinerzhagener Firma busch+müller ist in dieser Woche auf der internationalen Fahrradmesse Eurobike in Frankfurt vertreten und zieht eine durchweg positive Zwischenbilanz. „Wir sind sehr zufrieden mit der Qualität der Gespräche“, so das Messteam. Besonders großes Interesse zeigten die Fachbesucher an den innovativen Blinkern, die für alle Fahrräder und E-Bikes zugelassen sind, sowie am neuen Akku-Fernlichtscheinwerfer Core 2. Auch der Kurvenlicht-Scheinwerfer Brio-XL stieß auf reges Interesse.

Ein weiteres Highlight war die sehr gut besuchte Standparty mit Kunden, Einzelhändlern und Partnern – ein voller Erfolg mit bester Stimmung.

Von Freitagnachmittag bis Sonntag hatten auch Endverbraucher die Möglichkeit, die Eurobike zu besuchen und sich über die neuesten Trends der Fahrradwelt zu informieren.

Ein besonderer Anlass steht für busch+müller außerdem im Herbst bevor: Im September feiert das Unternehmen sein offizielles 100-jähriges Jubiläum am Standort in Meinerzhagen – ein Ereignis, auf das sich das gesamte Team bereits jetzt freut.

busch+müller